

# “Sin recursos para combatir a la delincuencia”

Xóchitl Gálvez exhorta al gobierno federal a entregar presupuesto y que **en los estados y municipios se trabaje por la seguridad de los habitantes**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

La responsable de la construcción del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, acusó al gobierno federal de abandonar a estados y municipios del país y no entregarles recursos para combatir a la delincuencia.

Tras asistir al Segundo Informe de Gobierno del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, la virtual candidata presidencial opositora denunció que “los gobiernos estatal y federal no le dan un peso a Puebla, yo creo que la crítica debe ser direccionada a que el gobierno federal tiene abandonados a los municipios, no les da recursos para la seguridad municipal, no le da recursos al gobierno del estado”, puntualizó.

En entrevista, aseguró que en México necesitamos que cambie el gobierno federal para que se vuelva a trabajar con los gobiernos estatales y municipales sin importar el color: “Hoy, con aquellos municipios que no son del color del gobierno federal los discriminan, aunque también a los que son, porque tampoco les dan recursos para la seguridad pública”, denunció.

Además, Xóchitl Gálvez aseguró que no le importan las encuestas de opinión que se han dado a conocer y que la ubican lejos de su contrincante de Mo-

rena, Claudia Sheinbaum, en las preferencias rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Dijo que el proceso electoral todavía no comienza y esas encuestas no tienen fundamento.

“No me importa la verdad, no me importa porque todavía no empieza. A mí no me conoce el 50% [de la ciudadanía], ella tiene cinco años usando recursos públicos”, recalcó.

En este sentido, acusó a Sheinbaum de haberse robado el dinero del mantenimiento del Metro para su campaña presidencial. Dijo que la gente ya se dio cuenta y está harta del derroche de recursos que está haciendo Morena.

“Se le cayó el Metro por robarse la lana del mantenimiento, entonces más bien que dé cuentas de lo que han hecho Morena y sus aliados con los recursos públicos. Tienen tapizado Puebla de espectaculares y yo pregunto ¿quién paga todo eso?, pues el pueblo.

“Muchos estados están tapizados por espectaculares de Claudia, bardas, y entonces realmente traen muchísimo recurso público a favor de las candidaturas de ellos, pero eso a la gente ya le hartó, a la gente no le gusta”, expresó.

Al pedirle su opinión sobre el video de Morena en el eclipse del pasado sábado, donde Mario Delgado pide una señal al cielo y dice “¡Es Claudia!”, la panista respondió que el presidente del partido guinda no vio bien, porque en realidad “es Xóchitl”.

Por la mañana, la senadora convivió con los padres de Emmanuel Vara Zenteno, joven ciclista que hace cinco años murió atropellado por un camión de transporte público, ante quienes destacó la necesidad de legislar e invertir en infraestructura vial para evitar las 40 mil muertes anuales que se registran en el país por accidentes viales. ●

## XÓCHITL GÁLVEZ

Candidata presidencial del FAM

“El gobierno federal tiene abandonados a los municipios, no les da recursos para la seguridad municipal, no le da recursos al gobierno del estado”





CIUDAD COMPARTIDA EL UNIVERSAL

La candidata virtual del FAM, Xóchitl Gálvez Ruiz, asistió al Segundo Informe de Gobierno municipal del alcalde en Puebla, Eduardo Rivera.



Asegura que no ha robado recursos

# “No me importa”, dice Xóchitl de sondeos que no la favorecen

**LA ASPIRANTE** presidencial critica que las calles de Puebla estén tapizadas de propaganda de Morena; puntualiza que partidos se están ocupando de definir al abanderado a gubernatura

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**L**a aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, aseveró que no le importa lo que dicen las encuestas actuales, que la colocan muy por debajo de Claudia Sheinbaum, porque aseguró que ella no se ha “robado la lana” para promocionarse.

Entrevistada por los medios de comunicación al asistir al segundo informe del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, incluso respondió al comentario de Mario Delgado, quien afirmó que los astros le dieron la señal de que Sheinbaum será la Presidenta de la República: “Creo que no vio bien, es Xóchitl”, ironizó.

Criticó que las calles poblanas estén tapizadas de bardas y espectaculares para promover a los candidatos de Morena y aseguró que la gente ya está harta y no le gusta que se recurran a esas estrategias.

Por ello, ante la pregunta sobre las encuestas que la colocan muy por debajo de Sheinbaum, la senadora del PAN subrayó que no le importa.

“No me importa porque la verdad todavía no empieza, a mí no me conoce el 50 por ciento (de los votantes), ella tiene cinco años usando recursos públicos, se le cayó el Metro por robarse la lana del mantenimiento. Entonces, más bien que dé cuentas de lo que han hecho en Morena y sus aliados con los recursos públicos, tienen tapizado Puebla de espectaculares, tiene tapizado el estado de bardas.

“Y yo pregunto, quién paga todo eso, pues el pueblo, o sea, muchos estados están tapizados, estuvieron tapizados por espectaculares de Claudia, bardas, entonces realmente traen muchísimo recurso público a favor de las candidaturas de ellos, pero eso a la gente ya le hartó”, dijo.

Ante el cuestionamiento sobre la elección de candidatos en Puebla, evitó emitir una opinión de los aspirantes de Morena y se limitó a decir que conoce en el Congreso a Ignacio Mier y a Alejandro Armenta.

Sin embargo, sobre el proceso interno del Frente Amplio por México puntualizó

que los partidos en lo local se están ocupando de definir al abanderado a la gubernatura y dijo que el alcalde poblanero se ubica en una posición “muy competitiva”.

“Yo lo que tengo entendido es que, por supuesto, al ser el alcalde de Puebla está muy competitivo en las encuestas. Se está trabajando con todos los partidos para llegar a un consenso, pero, bueno, yo creo que ésa es una decisión que están tomando los partidos locales, pero sí se perfila como un personaje muy competitivo”, comentó.

Gálvez rechazó que, como aspirante presidencial, le afecte la labor que Rivera ha hecho en Puebla, porque consideró que la crítica por los pendientes se debe hacer a la Federación, porque no apoya a los municipios.

“La crítica es que el Gobierno estatal y federal no le dan ni un peso a Puebla, yo creo que la crítica debe ser direccionada a que el Gobierno federal tiene abandonados a los municipios, no les da recursos para la seguridad municipal, no le da recursos al gobierno del estado. Yo creo que el alcalde ha hecho mucho para lo poco que tiene”, declaró.

**EN PUEBLA.** Xóchitl Gálvez abordó el tema de la movilidad y destacó la importancia de invertir en infraestructura vial para que las personas transiten con mayor seguridad.

**Eldato**





Foto: Especial

XÓCHITL Gálvez (centro), Eduardo Rivera y su esposa, ayer.

“

**NO ME IMPORTA** porque la verdad todavía no empieza, a mí no me conoce el 50 por ciento (de los votantes), ella (Sheinbaum) tiene cinco años usando recursos públicos

**Xóchitl Gálvez**  
Aspirante del FAM a la Presidencia

”



## “SE LE CAYÓ EL METRO POR ROBAR”, ACUSA

Claudia tiene 5 años usando erario para promoverse: Xóchitl

A la virtual candidata a la Presidencia de Morena, Claudia Sheinbaum, “se le cayó el Metro” por “robar”, cuando fue jefa de Gobierno de la capital, los recursos destinados al mantenimiento, para destinarlos, desde hace cinco años, a su campaña proselitista, acusó la senadora Xóchitl Gálvez.

La virtual candidata presidencial de la oposición, quien asistió al segundo Informe de Gobierno del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, señaló que tanto Sheinbaum como los aspirantes morenistas a un cargo de elección popular tienen tapizado el país no sólo de espectaculares, sino también bardas pintadas, lo cual ha sido financiado con recursos públicos.

“Ella tiene cinco años usando recursos públicos, se le cayó el Metro por robarse la lana del mantenimiento. Entonces, más bien, que den cuentas de lo que ha hecho Morena y sus aliados con los recursos públicos; tiene tapizado Puebla de espectaculares; tienen tapizado el estado de bardas y yo pregunto: ¿quién paga todo eso? El pueblo.

“Muchos estados estuvieron tapizados por espectaculares de Claudia (Sheinbaum), bardas; entonces, realmente traen mucho recursos públicos a favor de la candidatura de ellos”, declaró. —Eduardo Ortega

*“Esto todavía no empieza, a mí no me conoce todavía 50 por ciento (de la población)”*

**XÓCHITL GÁLVEZ** Aspirante presidencial





**Visita.** Xóchitl Gálvez, ayer, en Puebla.

